

News Release

2022年4月1日

2022年度、曙ブレーキ工業入社式を実施

曙ブレーキ工業株式会社(代表取締役社長:宮地康弘 本店:東京都中央区 本社:埼玉県羽生市)は、4月1日(金)、埼玉県羽生市の本社で2022年度入社式を実施しました。

■2022年度 曙ブレーキ工業入社式概要

日時:4月1日(金) 11:00~11:40

場所:本社(埼玉県羽生市)

挨拶:代表取締役社長 宮地康弘

新入社員:10名(内2名はオンラインでの出席)

■代表取締役社長 宮地康弘 挨拶要旨

自動車業界は、新型コロナウイルス感染症、半導体不足、原材料価格高騰など様々な課題に直面し、さらにはウクライナ情勢もあり、大変厳しい経営環境にある。この中でも、当社はモノづくりの長い歴史の中で培った技術を活かし、さらには新しい技術を取り入れ、電動化、CO2削減等地球環境問題に配慮した製品を社会に提供し続けていかなければならない。

今後、仕事をする姿勢として「現地」「現物」「現認」という3つを覚えてほしい。現地、現場に足を運んで、現物、現実を自分の目で見て確認すれば、必ず良い結果が出るし、自分自身が成長できる。新型コロナウイルス感染拡大をきっかけに働き方改革が進んでいるが、この本質は変わらない。デジタルネイティブ世代の皆さんの視点を活かして、積極的に働き方改革への提案をしてほしい。

新入社員だからと遠慮することなく、いろいろなことにチャレンジし、たくさん失敗して学ぶことが、皆さんの成長、ひいては会社の成長につながる。



2022年度 曙ブレーキ工業入社式